

Wenige Tage nach Betriebsbereitschaftsanzeige sind erste Kunden online

Es funktioniert - das können ab heute erste Kunden in Hohes Kreuz und Siemerode selber feststellen. Denn - heute wurden die ersten Anschlüsse von Kunden geschaltet. Für die nächsten Tage liegen uns weitere Schaltungstermine vor. Somit haben wir Wort gehalten: Noch vor Weihnachten sollten die ersten Kunden in beiden Gemeinden mit bis zu 50 MBit/s durchs www sausen können.

Der Kundenanschluss erfolgt dabei über Kabel mittels moderner VDSL - Technik. Diese Technik ermöglicht Bandbreiten bis zu 50 MBit/s im Download und 10 MBit/s im Upload. Die Verbindung zwischen den versorgten Ortsteilen und zum Glasfaserbackbone geht über Richtfunk. Diese Kombination beider Technologien ermöglichte es, gegenüber einem reinen Glasfaserausbau das Netz mit deutlich geringeren Kosten fertig zu stellen.